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2021 年 7 月 1 日（木）　第2584回 例会

会長あいさつ 会 長　奥 林　　潔

　第 54 代大河原ロータリークラブ会長を拝命した奥林です。
　私は、新型コロナウィルスが変異して襲いかかってくる最中に会長を引き受け
ました。
　そのような状況下での、私の会長としての役割は何なのかを考えてみます。
　私の前任会長は医師です。新型コロナがこのように猛威を振るうとは予想だに
できない時期に医師を大河原ロータリークラブの会長に据えることにしていたの
ですが、先見の明というより、天命でしょう。
　甘糟会長は、医師の立場から、大河原ロータリークラブの例会を開催するかど
うか、その開催方法などを検討し工夫されてきました。その補佐役である武者幹

事は、ワクチン注射ができる歯科医師です。新型コロナの収束が見えない現状では、お二人に会長・幹事を続
けて頂くのが望ましいのですが、どうも東京オリンピック同様に、一旦やると決めた以上変更しない、という
のが、当局のようです。私も従わざるを得ません。
　考えるに、弁護士を大河原ロータリークラブの会長に据えたのも、何かの意味があるのでしょう。                                  
　新型コロナウィルスの蔓延により、人は、ステイホームを強いられ、社会活動を制限されました。その結果、
経済活動は停滞し、倒産或いは事業を縮小する企業が相次ぎました。失業者が増加し、生活に困る人が増えた
のです。
　ステイホームさせられた家の中では、始終、顔を付き合わすため、家庭内の暴力や攻撃的行動が起き、ＤＶ
或いは児童虐待として警察が逮捕に乗り出しています。私のところへそのような事件が来ています。社会生活
でのトラブルが増加し、法律家の出番になっているのです。
  大河原ロータリークラブでは、新型コロナにより大きな影響を受けています。感染して大変な思いをされた
方もおられますし、経営する会社等に大なり小なりの悪影響を受けています。
　ロータリークラブの例会は休会を余儀なくされました。
　いずれコロナ騒動も収まるだろうから、じっと待てばいいや、と漫然と休会を支持する人は、〝座して死を
待つのみ〟です。休会を続けると、去る者は日々に疎しの類いとなり、会員はばらばらになり、コロナ戦争の
負けです。
　単に休会してコロナをやり過ごすのではなく、コロナ社会に適応するようにロータリークラブも変化しなけ
ればなりません。
  皆さん、何のためにロータリークラブに入ったのかを思い起こしましょう。



米山 BOX の報告 委員長　山 家　正 信

スマイル BOX の報告 委員長　鈴 木　孝 典

佐藤　能文 会員：今年度分です。
本木　拓也 幹事：とりあえず。

奥林　　潔 会長：自前で大きくスマイル！

本木　拓也 幹事：1 年間幹事をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

津田　政行 会員：奥林会長・本木幹事の船出を祝して！！ 私事ですが、この度は、コロナ感染でご迷惑をかけ
ました。本日よりまた出席させて頂きます。

高橋　尚敏 会員：奥林・本木丸の初出航を祝して！ 無事の帰港をお祈りします。

髙城　英男 会員：会長、幹事様、1 年間がんばってください。

立石　博政 会員：奥林丸の船出を祝福します。

鈴木　孝典 会員：今年度もよろしくお願いいたします。

佐藤　能文 会員：奥林会長、本木幹事、1 年間宜しくお願いします。

高橋　大志 会員：1 年間よろしくお願いします。

森　　　徹 会員：奥林会長、本木幹事、一年間よろしくお願いします。

佐藤　克美 会員：奥林会長、本木幹事、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

　ロータリークラブに入って良かったことは何ですか？　
　私にとって良かったのは、人とのつながりができたことで
す。追々ご説明します。
　新型コロナ下で、大河原ロータリークラブが活動し続けるに
は、工夫が必要です。
　当面、皆さんが顔を合わせる例会は、第一週の木曜日です。
顔を合わせることこそ大切なのです。顔を合わせて、元気そ
うだな、と見れば、お互いに安心します。会員である以上、月
１回の例会には必ず出席しましょう。必要なロータリー情報
が提供されます。なお、コロナ感染予防のため、
当面は会話を必要最低限にとどめませんか。
　第三週の木曜日は文書例会です。ロータリー
情報の提供のほか、皆さんからの情報提供や意
見交換などもしてみませんか。
　これから全てが試行錯誤の始まりとなります。　
　皆さんで積極的に大河原ロータリークラブに
関わって下さい。
　皆さんの英知を結集して大河原ロータリーク
ラブの活性化を図る１年にしたいと思います。
よろしくお願いします。



武藤　　茂 会員：奥林丸の出航おめでとうございます。奥林会長、本木幹事、一年間ご指導よろしくお願い
します。

小田部　晃二郎 会員：奥林・本木丸の出港を祝して！！ 1 年間よろしくお願い致します。

佐々木　由美子 会員：新年度スタートおめでとうございます。奥林会長、本木幹事、一年間よろしくお願い
いたします。

武山　雄二 会員：奥林会長・本木幹事丸の出航を祝します。一年間よろしくお願いします。

山家　正信 会員：奥林・本木丸、出航おめでとうございます。期待しています。今月私の76回目（7月8日）
の誕生日です。どうぞ宜しくお願いします。

藤江　裕佳里 会員：新年度の船出を祝して、一年間のおだやかな航海を祈念いたします。

スマイル BOX の報告をする鈴木孝典委員長

米山奨学金の受け渡し

岡崎隆副会長スピーチ

米山奨学生盧暁鳳さんの御礼スピーチ


